

# Síntesis

VIERNES  
24 DE ENERO  
DE 2020  
Año 27 | No. 9832 | \$10.00

P U E B L A

SIN LIBRE EXPRESIÓN NO HAY LIBERTAD



## Atlixco rehabilita su rastro

El alcalde de Atlixco, Guillermo Velázquez Gutiérrez, encabezó la rehabilitación del rastro.  
ALMA VELÁZQUEZ/FOTO: OSCAR BOLAÑOS

# BUAP pide destitución de auditor

José Ubaldo Ramírez informó que presentarán al Congreso una denuncia contra la Auditoría

Por Sara Solís Ortiz  
Foto: Imelda Medina/Síntesis

Por considerar que se cometieron diversas irregularidades cometidas por la Auditoría Superior del Estado (ASE) al realizar auditorías preventivas a la institución, los integrantes del Consejo Universitario de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), presentarán una denuncia ante el Congreso del Estado en contra del auditor, Francisco Romero Serrano.

En conferencia de prensa, los consejeros universitarios informaron que pedirán la renuncia del auditor, Francisco Romero Serrano, por realizar procedimientos que no le corresponden, sino a la federación.

Al respecto del tema, José Ubaldo Ramírez, subcontralor de la máxima casa de estudios, explicó que ya han solicitado a la federación les realice una Auditoría Federal de los recursos que manejan, ya que siempre han demostrado en todos los rubros transparencia y rendición de cuentas.

Dejó en claro que no se oponen a que les realicen auditorías, pero deben ser las instancias correspondientes.

José Ubaldo Ramírez, acotó que el 22 de enero de este año, la Auditoría Superior Federal notificó que tomarán en consideración la informa-

Es competencia de la Auditoría Superior de la Federación auditar recursos federales y no de la ASE  
**José Ubaldo Ramírez**  
Subcontralor



Desde 2013 la BUAP ha solventado todas las auditorías que se le han practicado.

ción que le envió la BUAP" para su incorporación al proceso de planeación y programación de las auditorías de fiscalización de las cuentas públicas del 2019.

"Es competencia de la Auditoría Superior de la Federación auditar recursos federales y no a la Auditoría Superior del Estado como se pretende hacer, por ello es que no estamos de acuerdo con el actuar del auditor del estado", acotó.

Precisó que en diversas ocasiones la institución ha sido auditada por diversos organismos y nunca ha tenido problemas de ninguna índole, ni mucho menos observaciones por el manejo de los recursos. **PÁGINA 5**



## Ayuntamiento entregará predio a la CFE

Por mayoría, los regidores del ayuntamiento de Puebla aprobaron desincorporar un predio del municipio de 9 mil 92 metros cuadrados para entregárselo como garantía de pago a la Comisión Federal de Electricidad (CFE).

ELIZABETH CERVANTES/FOTO: OSCAR BOLAÑOS

CRONOS

INTERIOR



## Sirvió de poco

Wolverhampton no pudo contra Liverpool, que se impuso como visitante 2-1, aunque el delantero Raúl Jiménez se hizo presente en el marcador. **EFE**



NACIÓN

## Reforma Polémica

"Una vez que se haya iniciado el periodo legislativo, en febrero próximo, esta institución presentará a los senadores la nueva reforma." **Especial**

ORBE



## Descartan alerta por virus

El director de la OMS dijo que el coronavirus de China aún no es motivo de emergencia internacional. **AP**



## Presentan propuesta para RUTA

Como parte del manejo y uso eficiente de la energía, Edgar Peralta Sánchez, investigador en ingeniería de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (Upaep), sugirió al gobierno del estado que el Sistema Red de Transporte Articulado (RUTA) se pueda electrificar. **ABEL CUAPA/FOTO: VÍCTOR HUGO ROJAS**



Miguel Ángel García Onofre rindió protesta como Consejero Presidente del Instituto Electoral del Estado.

## MIGUEL ÁNGEL GARCÍA RINDE PROTESTA COMO PRESIDENTE DEL IEE

Por Angélica Patiño  
Foto: Víctor Hugo Rojas/Síntesis

Tras un largo proceso de selección este jueves tomó protesta Miguel Ángel García Onofre como el nuevo consejero presidente del Instituto Electoral del Estado (IEE) por un periodo de dos años.

Tras la toma de protesta correspondiente, el nuevo representante del órgano electoral en Puebla llamó a todos los actores políticos a realizar un frente común a favor del IEE, con la finalidad de recuperar la confianza de la ciudadanía.

El nuevo funcionario electoral aseguró que en este periodo para el que fue electo, lo utilizará para que los ciudadanos puedan reconocer que se puede contar con Instituto Electoral fortalecido y a la altura de sus exigencias. **PÁGINA 4**

Sabedor de la enorme responsabilidad que representa y el enorme reto que significa para el IEE  
**Miguel Ángel García Onofre**  
Presidente

## Derechohabientes en Puebla exigen auditoría al Issstep

Por Claudia Aguilar  
Foto: Guillermo Pérez/Síntesis

Derechohabientes del Issstep y maestros de telesecundarias de la Sierra Norte de Puebla se manifestaron frente a Casa Aguayo, para pedir que se realice una auditoría externa al Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado de Puebla, y que se normalice el abasto de medicamentos y servicios médicos. Por más de una hora, los inconformes mantuvieron bloqueada la circulación de la calle 14 Oriente, en Casa Aguayo. **PÁGINA 3**



Los manifestantes solicitan que se normalice el abasto de medicamentos y servicios médicos.

VERSIÓN DIGITAL  
• REVISAR PÁGINA  
POR PÁGINA EN:  
**puebla.sintesis.mx/**

**www.sintesis.mx**  
/periodicosintesismx /@sintesisweb

OPINIÓN  
• Alfonso González / BUAP vs Gobierno de Puebla: 8A  
• Omar Espinosa / ¿Por qué valorar la radio indígena?: 8A